Um den Studierenden eine transparente Rückmeldung über den Bearbeitungsstand der Schadensmeldungen geben zu können, wäre ein einfaches System sinnvoll, welches den derzeitigen Bearbeitungsstand anzeigt.

Die Hochschulvertretung der Studierenden an der Montanuniversität Leoben möge daher beschließen, dass:

 die ÖH Leoben in den Gesprächen bezüglich der Plattform für Schadensmeldung, einbringt, dass die von den jeweiligen Studierenden eingebrachte Meldung mindestens mit dem Bearbeitungsstatus "eingelangt", 'in Bearbeitung" und "Schaden behoben" versehen wird.